



いじめ防止の取り組みについて話し合う生徒会役員

沼田西中学校

いじめのない学校を目指して

輝くぬまたの未来っ子

第36回

いじめ防止に関する取り組みについて、生徒会役員と各委員会における専門部会が、4月13日に同校で開かれ話し合った。

どうすればいじめがなくなるかについての意見では、最初に共通点を持つ生徒同士でグループを作り、最終的に一つのグループにまとめて、みんなが一つになれるような取り組みなど、いじめの防止につながる提案が出された。

また、専門部会終了後、1年生40人に対して部活動の紹介が行われ、それぞれの部の目標や魅力などのほか、日頃の練習の様子やチームワークの良さを披露し、新入生に入部を促した。3年生からは、「部活は3年間続けるものなので、他人に左右されず自分の考えで選んでほしい」との話があった。1年生は緊張しながらも、時折笑顔を見せ、先輩の話に耳を傾けていた。



新入生に向けた部活動紹介

今月の表紙



沼田東小学校の敷地内に並ぶ桜の木の下で、入学式を迎えた高橋希歩ちゃん、尾身環太くん、片桐未羽ちゃん。カメラ越しに見る3人の表情は、この日から始まる小学校生活にわくわくどきどきしているようでした。

編集後記

例年になく桜の開花が早かった今年の春。満開の桜の中で入学式を迎えることができるか心配しましたが、何とか持ちこたえて華やかさを演出してくれました。

沼田公園で行われた桜まつりでは、沼田まつりの名物である天狗みこしが担がれました。少しずつではありますが、コロナ前の沼田市に戻りつつあることを感じることができる春になりそうです。(生方)

-  沼田市公式ホームページ  
[www.city.numata.gunma.jp](http://www.city.numata.gunma.jp)
-  沼田市情報配信サービス「ホットメールぬまた」  
<https://plus.sugumail.com/usr/numata/home>
-  行政情報アプリ「マチイロ」  
[www.machihiro.town](http://www.machihiro.town)
-  沼田市公式 YouTube  
<https://www.youtube.com/c/沼田市1>
-  沼田市公式 Facebook  
いいね!沼田市

-  沼田市公式 LINE  
@numata.city
-  沼田市公式 Twitter  
NumatacityPR
-  沼田市公式 Twitter (防災情報)  
numata\_bousai
-  沼田市公式 Instagram  
numata.city
-  沼田市公式 Instagram (観光情報)  
numata\_trip